

# REFORZANDO NUESTRO PROTOCOLO DE MEDIDAS SANITARIAS Y VIGILANCIA EPIDEMIOLÓGICA PARA ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES.

Para la comunidad escolar [JAN San Bernardo](#), es importante la Salud de nuestros alumnos, es por eso que nos alegra informar los siguiente:

Con la finalidad fortalecer nuestros protocolos de medidas sanitarias y vigilancia epidemiológica, se han instalados en todo el establecimiento purificadores de aire, los cuales, han venido a proporcionar un ambiente purificado, que además, aumenta el confort térmico del ambiente en las salas de clases y otras dependencias de trabajo.

Esperamos que esto venga a colaborar de manera importante y efectiva, en todo el proceso académico de nuestros alumnos y su estadía en el establecimiento, manteniéndonos así, alerta en las medidas y protocolos establecidos por el MINSAL, esto es, por el bien y cuidado de nuestra comunidad escolar.

Saludos Cordiales, La Dirección.